

桃李の里



福島市立中野小学校

学校だより

発行：校長 益子 朗

平成二十七年

離任式

本日3月30日(水)、平成二十七年離任式が行われました。今年度は、中野小学校を去ることになったのは、次の3名です。

校長 益子 朗
主事 佐々木 孝行
技能主事 阿部 尚也

益子校長は平成25年度に着任、3年間の中野小学校勤務で、4月からは南・西郷村立西郷第二中学校長に就任します。佐々木主事は今年度1年間の勤務で、4月からは聖光学院高校の勤務として教壇に立ちます。阿部技能主事は4月11ヶ月の本学校勤務で、4月から福島市中央学習センターに勤務します。



3年間お世話になりました。大好きな中野小から離れるのは本当に辛いのですが、たくさんのお出を生涯の宝物として心に刻み、新任地でも全力で頑張りたいと思います。ごぶっ子の皆さん、中野の皆さん、またお会いしましょう！



1年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。皆さまのご支援のおかげで事務の仕事ができました。分野は違いますが、中野小で学んだことを次に活かしていきたいと思っております。



5年間大変お世話になりました。これから子どもたちのあいきつや笑い声を毎日聞けなくなると思うと寂しいです。中野小で仕事が出来た5年間は私にとっての宝物です。中野小の子どもたち、保護者の皆さん、地域の皆さん、今まで支えていただき、本当にありがとうございました。

中野小学校は職員のチームワークがよく、保護者の皆さんも本当に学校教育にご理解・ご協力くださいます。なかのPTAのようには、地域からのご支援も他の地区に見られない厚さです。そして何よりごぶっ子たちの素直な純真さです。果たして今時、学校丸ごとこれほど優しく素直で、純真な子どもたちがいるでしょうか。中野小学校に勤務できることは私たち教職員にとって最高の幸せだと言えるでしょう。なお、後任には4月1日より



去る3月23日(水)、平成27年度卒業証書授与式が行われ、卒業する7名一人一人に卒業証書が手渡されました。6年生たちは小学校生活最後の学校行事に厳粛な気持ちで臨み、いつも通りになるような立派な卒業生のお手本になりました。

卒業証書授与式

感動を胸に七名が中学校へ...



残る卒業生の姿でした。一方、在校生もお別れのことがばやお歌で、卒業生への感謝の気持ちを伝えることができました。ごぶっ子の皆さん、卒業生の皆さん、卒業式になりました。感動的な卒業式になりました。

中野小の皆さん、卒業生の皆さん、卒業式になりました。感動的な卒業式になりました。ごぶっ子の皆さん、卒業生の皆さん、卒業式になりました。感動的な卒業式になりました。

3年間にわたりお読み頂きました。この「桃李の里」も、今号を以て最終号となります。ご愛読有り難うございました。中野小学校の発展、そしてごぶっ子の健勝を、お祈りしております。中野小学校長 益子 朗

校長の最後のつぶやき(お礼)